

## LA POESÍA EN LA EDUCACIÓN

*Por Camposeco*

La poesía en la educación es una herramienta valiosa para fomentar la creatividad, la imaginación y la expresión emocional en los estudiantes. Es bien sabido que la poesía nos permite interiorizar, además de expresar lo que sucede en el día a día pero, ¿Por qué en la educación? En la educación cada vez más se va perdiendo el tiempo para realizar actividades en el cual reflexionemos sobre la sociedad, sobre nuestro entorno y nosotros mismos, en el cual solo nos dirigimos para que nos bombardeen de información perteneciente a los programas académicos, ¿Cuándo tengo tiempo para mis emociones? ¿Cuándo puedo reflexionar sobre mi entorno? Creo que muchas veces tenemos poco tiempo para esto.

La comprensión propia no solo es un factor importante en el desarrollo personal, ya que al tener una comprensión más global de emociones podemos ser más empáticos en cuestión a las diferentes emociones y sentimientos que expresan las demás personas.

Esto no va con el enfoque de que todos debemos ser poetas, si no de que todos debemos ser humanos, en general todo tipo de arte debe ser enseñado en cualquier instituto educativo o por el contrario, abrir los espacios para los alumnos de acuerdo a los diferentes intereses. Por una sociedad en armonía, en paz, con amor.

*Es un arma que no mata, no asesina, pero que hace pensar para poder actuar.*

*Cangell Porto*

